

Escrito por Lorenzo García Mateos
Miércoles, 16 de Abril de 2014 12:00

El pasado viernes 11 de abril, el Partido Popular de Villafranca de los Barros, una vez más, habla desde el desconocimiento.

Reconocía que en declaraciones realizadas por el Director General de Deportes, en un acto del Partido Popular de Villafranca, desconocía la solicitud que éste Concejal-Delegado de Deportes había realizado.

Además, el Partido Popular de Villafranca, desconoce también, que en jornadas celebradas el 13 de febrero en Almendralejo por parte de la Dirección General de Deportes, se nos informa que a Villafranca no se le concede subvención alguna, una vez aplicados los criterios de reparto que habían seguido. Criterios que ahora pueden empezar a quedar claros a los villafranqueses.

En esas jornadas, si les constaba la solicitud de Villafranca y los motivos que se me dieron para no conceder al pueblo de Villafranca subvención alguna, nada tienen que ver con los expuestos por el Partido Popular de Villafranca, y si, como he dicho anteriormente, obedece según ellos a "criterios objetivos" que habían seguido para resolver las distintas solicitudes recibidas.

En mi intervención en rueda de prensa el pasado 4 de abril, ya anuncié que las subvenciones concedidas, sólo tenían una cosa en común, y es que ninguna de ellas era para ayuntamientos socialistas. A esta cuestión no responde el Partido Popular de Villafranca y en su lugar dicen, que ellos, el gobierno del Partido Popular, no son para nada sectarios.

Quiero remitirme a la rueda de prensa del PSOE Provincial de Badajoz (<http://www.psoeprovinciabadajoz.es/index.php/tus-noticias/166-monago-reparte-el-dinero-de-todos-los-extremenos-de-manera-clientelar-y-electoralista>) donde piden la dimisión del Director General de Deportes y aportan los datos de de las subvenciones concedidas en la provincia de Badajoz, con cargo al Crédito Extraordinario de 44 millones de € y más concretamente en la partida de deportes.

De los 3.743.360€ que han llegado a la provincia de Badajoz para infraestructuras deportivas, en los municipios de más de 20.000 habitantes, a Badajoz se le conceden 1.240.691€, Mérida 494.989€, Almendralejo 106.940€ y Don Benito 148.749€, todos ellos gobernados por el PP. Por el contrario, Villanueva de la Serena, gobernada por el PSOE y también mayor de 20.000 habitantes, ha recibido la cantidad de 0 euros.

En los municipios menores de 20.000 habitantes se han invertido un total de 1.751991€, en ni un solo municipio de los 87 gobernados por el PSOE se ha invertido un solo céntimo.

Con toda esta información, bien haría el Partido Popular de Villafranca en pedir que les aclaren los criterios seguidos para conceder las diferentes subvenciones, ya que de palabra, y sólo de palabra, les preocupa Villafranca. Los datos expuestos son claros y rotundos y más bien parece todo lo contrario, que lo único que les preocupa es defender a sus amigos

Lorenzo García responde a las declaraciones del PP sobre las subvenciones para infraestructuras deporti

Escrito por Lorenzo García Mateos
Miércoles, 16 de Abril de 2014 12:00

compañeros del gobierno regional del Partido Popular y no a los vecinos y vecinas de Villafranca de los Barros.

Lorenzo García Mateos
Concejal-Delegado de Deportes Ayto. Villafranca de los Barros